

# Acujúcar colocó el primer tubo del trasvase Júcar-Vinalopó sin pagar las expropiaciones

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



R. G., Xàtiva El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la empresa Acujúcar, organizó la colocación del primer tubo del trasvase Júcar-Vinalopó sin tener cerrados ciertos detalles trascendentales para los bolsillos de los propietarios de los terrenos afectados por la futura conducción. Uno de estos detalles es el precio y el plazo de pago de las expropiaciones de los terrenos, extremos que todavía no han sido comunicados por la empresa pública a los afectados: «ha pasado el tiempo y seguimos sin saber cuánto nos van a pagar y cuándo», han protestado agricultores con parcelas en los términos municipales de Llanera de Ranes y de Rotglà. Fuentes de la empresa Acujúcar sostienen que la colocación de la tubería fue un «acto simbólico» y que con respecto al pago de las indemnizaciones se están cumpliendo los plazos legales establecidos. Fuentes de la Unió de L'auradors consideran «justificadas» las protestas de «unos propietarios que leen en los periódicos que se han iniciado unas obras que les afectan y que nadie les informa cuándo van a recibir el dinero por las expropiaciones». Por este motivo desde la Unió aseguran que hubiera preferido que «la colocación de la primera tubería hubiera sido con todos los trámites legales terminados», han dicho. Las obras, pese a la colocación de la primera tubería, tampoco se iniciaron de inmediato debido a que la CHJ no concluyó la ocupación de los terrenos hasta semanas después.